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Ata do Encontro para discussão do Plano de Desenvolvimento Institucional 
– PDI com o Centro de Estudos Superiores de Lago da Pedra - CESLAP 

Local: Fórum da Comarca de Lago da Pedra 

Data: 03 de agosto de 2015. 

Horário: 16h às 18h30. 

Participantes: Pró-Reitor de Planejamento, Diretora do Centro, Diretora de Curso, 
Coordenador do Programa Darcy Ribeiro, Professores, Representantes do Tribunal de 
Justiça, da Polícia Militar, da Secretaria Municipal de Educação e da Igreja Batista, 
Servidores, Alunos e a Comissão Executiva do PDI (lista de presença anexa). 
 

Pauta do Encontro: 

 Apresentação para a comunidade acadêmica e a sociedade civil, sobre a elaboração 
do processo de construção do Plano de Desenvolvimento Institucional da UEMA (PDI) 
e aplicação de questionários sobre a demanda de cursos para a região sob influência 
do CESLAP 

 
Na data acima referenciada, a Comissão Executiva coordenou o desenvolvimento 
dos trabalhos para a discussão do PDI, conforme as informações abaixo: 
 

 

1/ A abertura dos trabalhos foi realizada pela Diretora do Centro, Profª Rose Mary Soares 

Ribeiro, que deu as boas-vindas aos presentes. Agradeceu ao Magnífico Reitor a 

oportunidade de estar dirigindo o Centro. Ressaltou a importância do PDI para a 

instituição e principalmente o fato de estar sendo construído por professores e técnicos 

da própria Universidade. Também colocou a grande expectativa da mudança da 

denominação de Centros de Estudos Superiores para Campus UEMA;  

 

2/ O Pró-Reitor de Planejamento, Profº Antônio Roberto Coelho Serra, parabenizou a 

Profª Rose Mary pela gestão do Centro e a sua história profissional na Universidade.  

 

 



Informou que a UEMA tem procurado ocupar os espaços que antes não eram percebidos, 

que a Instituição tem interagido cada vez mais com a sociedade para contribuir com a 

melhoria dos indicadores sociais. Destacou que o PDI é uma construção coletiva, por 

meio do diálogo com seu público acadêmico e a sociedade. O Encontro com os Centros 

busca nas discussões, considerar também as vocações e potencialidades de cada região 

onde estão inseridos.  

 

3/ O Profº Mauro Carozzo, fez a apresentação do PDI, com ênfase nas orientações sobre 

a sua elaboração, as atribuições das Comissões Temáticas e o papel das Comissões 

Regionais que terá representantes dos Centros na composição; 

 

4/ A Profª Polianne Barbosa da Silva, Diretora do Curso de Letras destacou ser a primeira 

vez que participa de um evento dessa natureza. Considera um momento ímpar estar 

participando das discussões do PDI; 

 

5/ Em seguida foram formados grupos e aplicados questionários sobre as demandas de 

cursos da região, o que propiciou diversos debates com os participantes que justificaram 

as suas razões das escolhas; 

 

6/ Recolhidos os questionários, foi informado que as respostas serão objeto de análise da 

Comissão Temática responsável pelo tema abordado. 

 

Nada mais havendo a tratar, foi encerrado o Encontro.  

 

 

 

 

 


